



3 bajas en Psiquiatría del Hospital Regional por precariedad laboral



El centro asistencial penquista.

Tres jefaturas médicas del Servicio de Psiquiatría del Hospital Regional de Concepción renunciaron a sus cargos acusando precariedad en las condiciones laborales. Las bajas se producen en medio de la movilización de la red de Salud Mental. Se trata de las jefaturas de CR de Psiquiatría, jefe de Servicios de Psiquiatría y jefe de Dispositivos Ambulatorios. En una carta expresaron que "las autoridades ministeriales no han convocado a reuniones" y "solo han visto indiferencia".